

## El campeonato español ciclo-pedestre

### Un brillante lote de inscriptos. — Detalle del recorrido. — Hoy, por la tarde, habrá entrenamiento oficial

[...]; carretera de Loyola, puente de los nuevos cuarteles, paseo frente al cuartel de Ingenieros y al final internarse en el monte a salir a Igola, carretera a Polloe por "Turco-enea", Polloe, descender a salir en Ategorrieta al camino paralelo a las líneas del Ferrocarril del Norte y Tranvía de San Sebastián, siguiendo hasta el puente de frente a "Villa Gaztañaga", [...]

[...]

31 de Enero La Voz de

### El campeonato español ciclo-pedestre

## Correrán Montero, Cepeda, Trueba...

#### Un brillante lote de inscriptos. - Detalle del recorrido Hoy, por la tarde, habrá entrenamiento oficial

**LISTA DE INSCRIPCIONES**

1. Joaquín Iturri, C. D. Fortuna.
2. Eusebio Bastida, ídem.
3. Vicente Martínez, ídem.
4. Serafín Díaz, ídem.
5. Carlos Urreiziti, ídem.
6. José Tellería, ídem.
7. Angel Zugasti, ídem.
8. Francisco Cepeda, Unión Ciclista Vitoriana.
9. Ricardo Montero, Real Unión de Irún.
10. Luciano Montero, ídem.
11. Anastasio Ayerdi, ídem.
12. Julio Fombellida, ídem.
13. Idefonso Coronado, Club Izaga de Irún.
14. Francisco Aguirre, ídem.
15. Luis Berrués, ídem.
16. José Joanes, ídem.
17. Vicente Hernández, ídem.
18. Antonio Rodríguez, ídem.
19. José Trueba, Torrelavega.
20. Martín Peña, ídem.
21. Francisco Llana, Velo Club Portillo de Madrid.
22. Miguel Santos, ídem.
23. Pedro Gorostidi, Eibar.
24. Andrés Arriaga, ídem.
25. Ramón Aguirresarobe, Biyak-Bat de Lasarte.
26. José María Chinchurreta, ídem.
27. Basilio Larrayoz, Etorri-Alaiz de Tolosa.
28. José Antonio Zapirain, Oyarzun.
29. Hilario Burugain, Villafranca Unión Club.

La salida se dará a las diez y media en punto de la mañana; debiendo hallarse los concursantes ante el Jurado, instalado en la Avenida del Kursaal, media hora antes de la señalada para la salida, al objeto de recibir instrucciones, firmar la hoja de salida, retirar el dorsal, etc.

El vestuario estará instalado en el Frontón Urumea, cedido galantemente por la Empresa propietaria, con entrada por la calle Usandizaga; y los corredores, al terminar la carrera, podrán utilizar las duchas para su aseo personal y quedar como nuevos. Los organizadores, proveerán a los corredores de una pastilla de jabón por corredor, y recomienda que cada uno lleve una toalla para servirse de ella.

Una vez cruzada la meta de llegada y firmada la hoja cada corredor, deberá dirigirse al vestuario sin pérdida de tiempo y proceder a su aseo y quedar listo para acudir a la distribución de premios que tendrá lugar a las doce del mediodía en los locales del Centro de Atracción y Turismo de esta ciudad (Gran Casino), que han sido galan-

temente cedidos por la digna Junta del mismo.

Se ruega a los comisarios fijos que han de cubrir el recorrido en los lugares designados respectivamente por las entusiastas Sociedades que colaboran en la organización de esta manifestación deportiva, cubran sus puestos para la hora del comienzo de la misma.

El detalle del recorrido es el siguiente: salida de la Avenida del Kursaal, Paseo del Boulevard hasta el Parque de Alderdi-Eder (trayecto neutralizado); salida efectiva del Parque de Alderdi-Eder junto a la Plaza de Cervantes, descender a la playa por la primera rampa, cruzar la playa hasta la penúltima escalera anterior al túnel del Antiguo, ascender a la carretera general de Miracocha, túnel del Antiguo, Avenida de Eustasio Amilibia, carretera de la Cervería de Kutz, carretera de Igueldo, Colegio Captier y sus terrenos a salir a Comporta, camino de Andestegui e Ilarra, a salir en cross a las Escuelas de Igara, carretera al Asilo Matía, carretera general hasta frente a la casa Belén, paso inferior del Ferrocarril Vasco, ascendiendo en cross y pasar frente a los caseríos «Mamistegui-aundi», «Mamistegui-chiqui» y «Azken-Portu», coger la carretera de Ayeta descendiendo hasta Borroto, donde se toma la carretera de Erondo hasta su final; descender en cross a los terrenos bajos del Asilo Reina Victoria, pasar por junto a éste a salir a Chominenea (paso a nivel del Ferrocarril del Norte, cuidado); carretera de Loyola, puente de los nuevos cuarteles, paseo frente al cuartel de Ingenieros y al final internarse en el monte a salir a Igola, carretera a Polloe por «Turco-enea», Polloe, descender a salir en Ategorrieta al camino paralelo a las líneas del Ferrocarril del Norte y Tranvía de San Sebastián, siguiendo hasta el puente de frente a «Villa Gaztañaga», salir a la carretera general por junto a «Villajura»; carretera de Ulía hasta recorrer un par de kilómetros de la misma y al par de «Villa Milla Lorea», descender en cross a alcanzar la carretera vial de Miracruz, y pasar por junto al garaje Masés, tomar la carretera que pasa frente al Hospital de Mantón, Mafadero, calle Zabaleta, Paseo de Colón, a la Avenida del Kursaal: 20 kilómetros.

Se cita a todos los corredores que han de participar en la Prueba y que deseen conocer el recorrido, a un entrenamiento oficial a paso moderado, que se efectuará a las dos de la tarde de hoy, dándose la salida a dicha hora, del domicilio social del Club Deportivo Fortuna (Oquendo, 8, bar).